



学校経営の4つのキーワード

①「信頼して、任せて、支える」

・トラブルを学びに変える！

# 学ぶ、夏！

校内研修(チーム研)



8月24日に校内研修を行いました。本校の校内研修は、「協働型の課題解決型研修」(通称「チーム研」という独自の研究(研修)を行っています。今年度は「学力充実」「なかまづくり」「ICT活用」の3つのチームに分かれ、それぞれの課題解決を目指した実践をしています。写真は、ICT活用チームの先生がICT支援員さんから授業における効果的なICT活用法を習っている場面です。夏休み、先生方も一生懸命学んでいます。なお、10月の秋休みには各チームからの「中間報告会」を実施する予定です。

## 引っ越し、完了です。

ゴミ拾いの善行



校舎改修工事

8月22日～23日に校舎改修工事に伴うプレハブ校舎への引っ越しを行いました。荷物の搬入は業者さんにいただきましたが、荷造り、荷ほどきなどかなり大変な作業でした。これから3月までプレハブ校舎で過ごすことになります。いろいろと不便なこともあるかと思いますが、がんばっていきましょう！



## 自分にできることを

今年、久しぶりの開催となった「大津地蔵祭り」でしたが、嬉しい報告が届きました。本校2年生の松浦椿幸さんが、地蔵祭り終了後にオークス周辺のゴミ拾いを手伝ってくれたと地域の方から連絡がありました。「時間があったので、手伝いました」とのことですが、素晴らしい行動だと思います。また、1年生の中にも自主的に中央公園のゴミ拾いしてくれた人がいたようです。大中学生の公共心が育まれていることを嬉しく思います。